朝鮮民主主義人民共和国の75年

チェコ・チュチェ思想研究及び適用研究会会長 ジョセフ・セルヴィスタ

親愛なる同志の皆さん

私はまず、チェコ・チュチェ思想研究および具現グループの名において朝鮮民主主義 人民共和国創建 75 周年に際してこの場に集まったすべての参加者に私の心からなる挨 拶を送ります。

この記念日に際して私は朝鮮民主主義人民共和国の永遠なる主席である金日成同志 の業績を後世に伝えたいのです。金日成主席がおられなかったら朝鮮民主主義人民共和 国の75年は存在できなかったでしょう。

日本の植民地支配の全期間、また 1950-1953 年の戦争の全期間、金日成主席は国を 日本帝国主義とアメリカ帝国主義から解放し、固守するための闘争を指導しました。

反日遊撃勢力である朝鮮人民革命軍の司令官として金日成主席は朝鮮の解放に決定 的な貢献をしました。

主席が朝鮮での戦争を勝利へと導き、また戦後の廃墟の中で美しい社会主義国を建設したことによって朝鮮人民は主席の指導力を高くほめたたえました。

金日成主席はわれわれに、人民に依拠すると百勝するが、人民を遠ざけ、見捨てられれば百敗すると教えました。朝鮮人民は主席の教えの真意を理解して主席の愛国的な思想を全的に支持しました。

社会主義を建設する過程にチュチェ思想を実現したのは金日成主席の業績です。

主席の一生は常に人民の生活と結びついており、共和国と朝鮮労働党の指導者として 人民生活で提起される問題を解決しました。

主席の指導によって朝鮮人民は税金の負担から解放され、無料教育と無料治療、無料 住宅の割り当て、健全な文化と搾取のない自由など、帝国主義と資本主義が模倣できな い恩恵を享受できるようになりました。

金日成主席は帝国主義と資本主義があたえる苦痛と抑圧を受けている世界人民に希望を与え、主席が建設した朝鮮民主主義人民共和国は社会主義の花園としてこれからも 隆盛するでしょう。

もちろん、朝鮮民主主義人民共和国創建 75 周年に際してわれわれはチュチェ思想を発展豊富化させた朝鮮民主主義人民共和国のもう一人の偉人である朝鮮労働党の永遠なる総書記である金正日同志を忘れることができません。

金日成主席と金正日総書記はともに社会主義を発展させてきたし、今日、われわれは

金正恩総書記を戴いています。

この場に集まったわれわれはみんな朝鮮民主主義人民共和国の自力更生の思想を支持しています。自力更生の旗印のもとにこの国は繁栄しており、農業と建設、軽工業と消費財の生産では偉大な変革が起こって人民の生活水準が高まっていることを知ることができます。

ピョンヤンだけでなく他の地域でも同時に発展しています。

私は朝鮮民主主義人民共和国に社会主義国と労働者階級の党を建設し、また軍隊と人 民を呼び起こして朝鮮民主主義人民共和国を自力更生の国に発展させた朝鮮民主主義 人民共和国の領袖たちを褒め称えます。

それは世界の進歩的人民に称揚されるに値します。

チェコ・チュチェ思想研究および具現グループもこれを褒め称えており、朝鮮民主主義人民共和国の発展と共和国の国際的地位を強化することに貢献するために積極的に努力するでしょう。

朝鮮民主主義人民共和国は自由な国家であり、共和国の安全は全朝鮮半島の安全を防衛できる頼もしい近代的兵器システムで装備された朝鮮人民軍によって保証されています。

今日、朝鮮人民は朝鮮民主主義人民共和国創建75周年を誇り高く慶祝しており、美しく開花する祖国の未来のために収めた社会主義の成果を世界の前に示威しています。